
 教育長  部　長  課　長 課長補佐  係　長

 記録者 佐々木

　会　　議　　名 令和６年度　第２回佐久市学校給食南部センター運営委員会

　開　催　日 時 令和６年１１月２５日（月）　午後０時４０分～午後１時３５分

　会  議  場 所 学校給食南部センター　２階研修室

別紙（受付簿）のとおり

運営委員　１７名（出席：１４名　欠席：３名）

　議　　事　　録

1．開会 佐々木

2．会長あいさつ 北垣内会長（中込中学校校長）

　センターのご尽力により、現行の価格でとても栄養バランスの良い給食が提供されている。

　本日は、中間監査および実施した改修工事の状況について会議事項となっており、積極的な

ご参加をお願いしたい。

3．会議事項 議事進行　北垣内会長

（1） 中間監査報告について

　佐々木より説明。監事より適正に処理されていると中間監査報告をいただく。　

意見・質問 ・９月末時点で６８４万弱の残額があるが、適正な残高と考えてよいのか。これは補助金の残額か。

回答 ・補助金の残額である。

　この残額を３月までの食材等の支払いに充てる。

　以上の質疑にて、承認をいただく。

その他

・佐々木より、令和７年度　給食費補助等の予定について説明。

・工藤栄養士より、アレルギー対応食等提出書類の電子申請化について説明。

意見・質問 ・佐久市では、給食費の無償化が行われておらず、保護者の負担が大きいと感じている。

　子育て家庭を応援する意味からも検討してほしい。

回答 ・補助金の制度等を含め、検討してまいります。

（2）

　出　　席　　者　

【南部センター】学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録

係



衛生委員会 （１）令和６年度　改修工事等実施結果および令和７年度　改修工事等の実施予定について

　令和５年度～令和６年度に実施した工事内容、令和７年度実施予定の工事内容について説明。

　また、真空冷却機、サラダの断熱食缶、保冷剤の導入によりサラダが低温で給食提供できている

ことについて報告。

　なお、令和７年度工事予定期間について、通知を出したが、最優先は学校日程であって、学校日程が

固まってきた段階で、学校と協議をさせていただきたい、ことを説明する。

意見・質問 ・学校日程でこの工事日程を確保してほしいということか。

回答 ・あくまでもお願いであり、最優先は学校日程となる。その中で、できる範囲の調整をお願いしたい。

4．閉会 北垣内会長（中込中学校校長）


